

令和3年8月27日

保護者 各位

貝塚市立第一中学校  
校長 山下 勝也

### 体育大会の保護者の参観取り止めについて

残暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、今年度の体育大会を9月25日（土）に開催する予定ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、勝手ながら、原則として保護者の参観を取り止めとさせていただきます。

ただし、今後、市内や本校での感染拡大がこれ以上大きく広がらず、府や市から体育大会等の延期、中止の方針が出なければ、3年生の保護者に限り、3年生の学年競技・学年演技の部分を、一家族1名のみ参観していただけるようにしたいと考えています。

本来であれば、体育大会を全学年の保護者に見ていただきたいところですが、本校の規模では、すべての保護者に参観していただくと、どうしても密を避けることができません。今年度も昨年度に引き続き、保護者席並びに来賓席等を用意しない代わりに、トラック一周全部を生徒席にすることで、例年より余裕を持って生徒が座れるように計画をしております。

そんな中で、3年生の保護者については、中学校最後の体育大会であり、中学校での体育大会の集大成として学年競技・演技を見ていただくことを3年生の生徒も楽しみにしていることを考慮し、密を最低限避けることのできるギリギリの人数として、3年生の保護者に限り、一家族1人のみの参観をしていただくことを決断しているところです。

1・2年生の保護者はもちろん3年生の保護者の皆様にも大変勝手なお願いではございますが、新型コロナウイルス感染拡大防止についてご理解いただき、今回の学校の決定についてご協力をお願いいたします。

今後、市内や本校での感染拡大がこれ以上大きく広がらず、府や市から体育大会等の延期、中止の方針が出なければ、3年生の保護者には、後日、参観申込みに係るプリントを配付いたしますので、参観に係る約束事をご理解のうえ、申し込み手続きをしていただきますようお願いいたします。

新型コロナウイルスをめぐる状況については、日々変化しており、変更が生じる場合があります。そのような状況が生じましたら、改めてお知らせします。